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平成２６年度第１回尾張旭市立図書館協議会会議録 

 

１ 開催日時 

平成２６年１０月２１日（火） 

開会 午後３時００分 

閉会 午後４時３０分 

２ 開催場所 

尾張旭市立図書館 ２階 視聴覚室 

３ 出席委員 

有路 純子、岡田 龍二、鍵山 博一、加藤 和恵、鈴木 瑠里子、 

広瀬  民、松田  修、松原 しず、水野 夏子、村井 弘子 １０名                           

４ 欠席委員 

な し 

５ 傍聴者数 

な し 

６ 出席した事務局職員 

教育部長 長江 建二、図書館長 酒井  学、副主幹 松下 恭子、  

担当 戸松 裕子  ４名 

７ 議題等 

(1)  平成２５年度事業実施結果について 

(2)  平成２６年度事業実施状況及び計画について 

(3)  尾張旭市子ども読書活動推進計画の見直しの進行状況について 

８ 会議の要旨 

 

会  長   出席委員が１０名で定数に達しておりますので、平成２６

年度第１回尾張旭市立図書館協議会を始めます。 

 初めに、教育部長から挨拶をお願いします。 

 

 教育部長   （挨拶） 

 

 会  長   今年度新しく委員になられた方も見えますので、簡単な自

己紹介をお願いします。 

 

全出席者   （自己紹介）  

 

事 務 局     （資料の確認） 
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会  長   本日の次第に従い、会議を進めます。 

２協議事項(1)平成２５年度事業実施報告について事務局 

から説明をお願いします。 

 

館  長   （「平成２５年度事業実施結果について」説明） 

         １ 図書館資料提供事業        

２ 読書奨励事業 

                  

会  長   事務局の説明について質問はありますか。 

 

会  長   朝見武彦文庫事業について、平成２４年度で基金は終了し

ているが、今年度も事業は継続していますか。 

 

館  長   一般財源より予算を充て、朝見武彦文庫健康コーナーの資

料の補充をするように努めています。 

 

村井委員   朝見武彦文庫健康コーナーの本を選ぶには、医学関係で専

門的な知識が必要と思うが、どのような人が選書しています

か。 

 

館  長   図書館の職員全員で構成する図書選定委員会で選書してい

ます。 

 

副 会 長   資料１P.３⑾読書感想文コンクールの文集は、冊子では作

らないのですか。 

 

館  長   入賞者に CD を配布するほか、学校には、CD から起こした

冊子を図書館にて作成し、渡しています。 

 

会  長   他に質問はありますか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

会  長   ２協議事項(2)平成２６年度事業実施状況及び計画について、

事務局から説明をお願いします。 
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館  長   （「平成２６年度事業実施状況及び計画について」説明） 

             １  図書館資料提供事業 

２  読書奨励事業 

          

加藤委員   資料２P.３⒄図書館見学ですが、旭丘小学校の今年度はど

うなっていますか。 

    

館  長   ２５年度は実施されていますが、今年度は、現在のところ

お話はまだ伺っていません。 

 

鈴木委員   資料２P.１⑴あさぴーこども読書通帳については、おはな

し会に参加された親子さんに案内すると、関心を持ち通帳を

申し込みくださいます。また、「おはなし会の読み聞かせで、

ボランティアが読んだ本も書いていいよ。」と伝えると子ども

たちは喜んで記入しています。 

 

会  長   読書通帳に記載できる本は、学校図書室の本でも、家の本

でもよいですか。 

 

館  長   対象としていただいて結構です。 

 

会  長   通帳に、記入の対象となる本の記載があるとよいと思いま

す。２冊目については、どのような状況ですか。 

 

松  下   すでに１０名ほど２冊目を配布しています。最初に２冊目

を渡したのは、８月５日です。 

 

会  長   小学校では、読書週間を利用して再度宣伝するようにしま

す。 

 

松  下   ありがとうございます。 

 

館  長   読書通帳については、中学生以上の方向けにも、｢読書記

録ノート」として、ダウンロード版を作りました。 

       （見本を回覧） 
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会  長   色々と工夫して頂き、ありがとうございます。 

       他に質問はありますか。 

 

副 会 長   ６月頃の新聞に読書通帳について他の例の記事がありまし

た。通帳に印字が出来るものでしたが、中学生に多く利用さ

れ読書活動を推進しているようです。ぜひ、中学生も対象に

していただけると、読書活動の推進につながると思います。 

 

館  長   ありがとうございます。 

現在、読書通帳については他市からも問い合わせが入って

います。また、地域情報誌に、特集として紹介されますので

ご覧ください。 

 

副 会 長   図書館費と図書館資料提供事業の予算との違いについて、

説明をお願いします。 

 

教育部長   図書館費は、資料提供事業のほか、施設維持管理事業、読

書奨励事業、庶務事務の 4 事業からなっています。図書館資

料提供事業費の大半が資料購入費です。他に、臨時職員の人

件費、図書館システムの費用が含まれます。    

 

副 会 長   ２６年度資料提供事業費は、２５年度と比べ、予算が３０

０万円程減少しています。前年同様の事業活動は出来ますか。 

 

館  長   費用が大幅に減額となった理由は、図書館システムが再リ

ース契約となったもので、資料購入費は前年度と変わりあり

ません。 

 

会  長   他に質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

会  長   ２協議事項(3)尾張旭市子ども読書活動推進計画の見直しの

状況について事務局から説明をお願いします。 

 

館  長   （尾張旭市子ども読書活動推進計画について説明） 
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松  下   （資料３P.９尾張旭市子ども読書活動推進計画の見直しに 

ついて説明） 

       （資料３－１P.１１尾張旭市子ども読書活動推進計画状況

及び目標値修正案について説明） 

 

会  長   当初の目標値より実績が伸びているので、修正されました。 

      新しい目標を掲げ、推進していけたらよいと思います。 

       他に質問はありますか。       

    

 （｢なし｣の声あり） 

 

 会  長   本日の協議事項は全て終了しました。 

協議事項について承認して頂けますか。 

 

       （｢異議なし｣の声あり） 

 

会  長   協議事項について承認することとします。 

平成２６年度第１回尾張旭市立図書館協議会を終了しま

す。 

 


